

LOCAL | Política

Loles López destaca la apuesta que el gobierno de Juanma Moreno ha hecho por los proyectos que afectan a Priego

Reunión de trabajo de la secretaria general del PP andaluz con la alcaldesa y miembros del equipo de gobierno del Consistorio prieguense

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 10 de julio de 2020 - 18:15



La secretaria general del Partido Popular Andaluz, Loles López, ha destacado hoy en Priego la apuesta que el gobierno de Juanma Moreno ha hecho por el municipalismo frente a la actitud del gobierno de Susana Díaz, “que nunca creyó en la importancia que tienen los ayuntamientos para mejorar la vida de los vecinos”.

En unas declaraciones ante los medios en los prolegómenos de la reunión que mantuvo con la alcaldesa de nuestra localidad y miembros del equipo de gobierno, en la que también tomaron parte el presidente del PP cordobés, Adolfo Molina, y el portavoz del grupo popular en el Parlamento andaluz, José Antonio Nieto, López afirmaba que el nuevo gobierno de la Junta, “mira por los pueblos, apuesta por ellos con proyectos que son esenciales”, poniendo como ejemplo Priego, donde se han desbloqueado dos proyectos como la variante de Las Angosturas o el molino de los Montoro, “que llevaban bloqueados durante décadas”, o se van a invertir más de dos millones de euros en las nuevas instalaciones del colegio Cristóbal Luque Onieva.

Para la secretaria general del PP andaluz, “los pueblos son fundamentales, ya que son los pulmones, el corazón de Andalucía, una tierra de pueblos, de grandes pueblos”, aprovechando la ocasión para felicitar a la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos y su equipo, “por el trabajo que están haciendo”, añadiendo que la Junta, “está a su lado en los proyectos que son esenciales para todos los vecinos de Priego”.

Igualmente, y en relación a la crisis sanitaria, López apuntaba que, “una situación tan complicada y compleja como la pandemia, necesita grandes gestores al frente, personas de responsabilidad, humildes y trabajadoras, cercanas y que se desvivan por la seguridad sus vecinos”, afirmando que, “en el peor momento, Priego ha contado con la mejor alcaldesa para llevar a cabo y solventar la situación que estamos viviendo”.

En este sentido, Adolfo Molina mostraba su agradecimiento y orgullo por la labor que han hecho todos los alcaldes, alcaldesas y concejales del PP durante este tiempo, “dando lo mejor de ellos, muchas veces en soledad, sin saber exactamente lo que hacer porque no había un manual para a cómo responder a tantas cuestiones que han planteado los ciudadanos, que han venido con miedo con miedo buscando a sus

responsables públicos”.

Por su parte, María Luisa Ceballos añadía que el trabajo realizado durante los últimos meses con motivo de la pandemia sanitaria, “tiene una dosis de solidaridad en un momento muy difícil no solamente desde el punto de vista sanitario sino también social y económico”, reconociendo que han sido unos meses muy duros, “por lo que quizá no sea el momento de reconocimientos, sino de que seamos todos solidarios, de que sepamos que esto tenemos que salvarlo entre todo y para ello las instituciones, los partidos políticos son fundamentales”.

Igualmente, Ceballos aprovechaba la ocasión para poner en valor las importantes inversiones que la Junta de Andalucía está realizando en Priego. Inversiones que como apuntaba Ceballos, “llevaban 40 años de historia pendientes”, poniendo como ejemplo la variante de Las Angosturas o el Molino de los Montoro, máxime al tratarse de un municipio con aldeas y una gran dispersión, “que ha contado con el abandono continuado del gobierno socialista durante cuarenta años”, añadía Ceballos, que concluía agradeciendo el trabajo del gobierno de Juanma Moreno, “para situar a Priego, como municipio mayor de 20.000 habitantes, después de prácticamente no existir en el mapa autonómico durante décadas”.